

Ressort: Auto/Motor

Bundesverkehrsministerium lässt Autobahn-Asphalt überprüfen

Berlin, 03.08.2013, 23:37 Uhr

GDN - Wegen der Hitzeschäden auf den Fahrbahnen ("Blow ups") hat das Bundesverkehrsministerium bundesweit die Kontrollen verstärkt. Durch die Sommerhitze waren auf verschiedenen deutschen Autobahnabschnitten Betondecken aufgeplatzt.

In einem "Bild am Sonntag" vorliegenden Schreiben an allen Straßenbaubehörden hat das Ministerium "verstärkte Streckenkontrollen durch den Betriebsdienst" empfohlen. Damit soll bei Schadensfällen die Verkehrssicherheit sichergestellt werden. Die Straßenbauverwaltungen müssen die Hitzeschäden "umgehend mit den Ihnen zur Verfügung stehenden Ressourcen beseitigen." Betroffen von den Aufwölbungen seien nach der internen Behörden-Einschätzung auch Autobahnen in Österreich, Belgien, Frankreich und der Schweiz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18945/bundesverkehrsministerium-laesst-autobahn-asphalt-ueberpruefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com